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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Проектирование районной  электрической системы 110/35 кВ». Данная работа посвящена проектированию электроэнергетической сети  110/35 кВ, а также исследованию переходных процессов в заданной  электроэнергетической системе.  Работа разделена на несколько разделов, которые выполнялись  поочередно друг за другом:  1. Выбор и проверка параметров силового оборудования  (трансформаторы, сечения линий электропередач) 2. Расчет установившегося режима работы системы аналитическим  методом и автоматизированным методом, с помощью программного  обеспечения RastrWin. 3. Определение токов и напряжений при несимметричном двухфазном  коротком замыкании на землю аналитическим методом и  автоматизированным метод, с помощью программного обеспечения  EMTP. 4. Расчет динамической устойчивости электроэнергетической системы с  помощью программного обеспечения Dymola.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is «Designing a district  electrical system 110/35 kV» This work is devoted to the design of a 110/35 kV electric power system, as  well as the study of transients in a given electric power system. The work is divided into several sections, which were performed one after the  other: 1. Selection and verification of the parameters of power equipment  (transformers, cross-sections of power lines). 2. Calculation of the steady state of the system by the analytical method  and by the automated method using the RastrWin software. 3. Determination of currents and voltages in asymmetrical two-phase earth  fault by analytical method and automated method, using EMTP software. 4. Calculation of the dynamic stability of the electric power system using  the Dymola software.
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